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Zitat von wikinger 

Was wollen die denn noch noch alles konsolidieren? Die haben für Gomez 35 Mios
bekommen, für Khedira
14 Mio, für Leno 8. Wo ist das ganze Geld hin? 8 Mios für Marica, für Kuzmanovic ein
paar Mios, aber haben sie sonst geholt?

Ibisevic hatte eine tolle Halbserie bei Hoppelheim. Damals als sein Verein ein absolutes
Hoch hatten, an das
sie danch nie mehr rankamen. 5,5 Mios sind total überzogen. Das ist er niemals wert.
Der wird irgendwann komplett in der Versenkung verschwinden.

meist so ein neues stadion gibts umsonst oder was? 
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